

Der Vorsitzende erteilt Herrn Ersten Stadtrat Humpe-Waßmuth das Wort, der grundlegende Erläuterungen gibt.

Anschließend referieren Herr Hellberg, Herr Asmussen, Frau Dr. Trenner, Herr Otzen, Frau Schnarcke, Herr Gerigk, Herr Hippe und Frau Thomas aus der Praxis.

Nach den Vorträgen erfolgt eine Diskussion und der Erste Stadtrat Humpe-Waßmuth teilt mit, dass die Erkenntnisse aus der Berichterstattung über die Armut in Neumünster in die politischen Diskussionen und die Haushaltsberatungen einfließen werden.

Die Ausschussmitglieder zeigen sich über die Ergebnisse erschrocken und der Vorsitzende dankt den Beteiligten für die Berichterstattung.